

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penyusun panjatkan kepada Allah SWT, atas anugerah dan nikmat yang telah diberikan untuk dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini. Laporan Tugas Akhir ini merupakan salah satu persyaratan akademis yang harus ditempuh oleh setiap mahasiswa Jurusan Teknik Arsitektur sebagai salah satu syarat untuk mencapai Gelar Sarjana Teknik Arsitektur (S1).

Adapun judul tugas akhir yang diambil adalah **“Rumah Sakit Ibu Dan Anak Pondok Indah , Jakarta”** dengan tema **“Green Hospital Building Architecture”** yaitu Rumah Sakit Ibu dan Anak yang diproyeksikan sebagai sebagai bangunan rumah sakit lengkap dengan fasilitas Untuk Ibu hamil dan anak anak didalamnya serta menjadi contoh bagi pembangunan rumah sakit lainnya. Dengan melakukan pendekatan *Green Hospital Building Architecture* yang kemudian dikemas dengan konteks Rumah Sakit.

Selama proses tugas akhir ini, penyusun sangat menyadari bahwa perencanaan dan perancangan harus melalui proses yang panjang dan berkesinambungan untuk mendapatkan hasil yang optimal. Untuk itu penyusun sangat berterimakasih atas segala kritik, saran, dan masukan dari segala pihak pada proses pengerjaan tugas akhir ini yang tidak dapat lepas dari berbagai kekurangan.



UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Pertama-tama segala puji dan syukur saya panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan kasih karunia-Nya sehingga penulisan Laporan Perancangan Arsitektur Akhir ini telah terlaksana dengan baik dan selesai tepat waktu. Selama penyusunan Laporan Perancangan Arsitektur Akhir ini, saya tidak bekerja sendiri. Ada beberapa pihak yang telah membantu dalam bentuk ilmu, dukungan dan hal apapun yang sangat bermanfaat. Saya ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. **Bapak Waskito. HT dan Ibu Nur Wahidah** kedua orang tua penulis yang telah memberikan dukungan, doa, Materi dan semangat dalam menyelesaikan studi
2. **Ibu Rona Fika Jamila . ST,MT** selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk memberikan masukan, bimbingan dan motivasi kepada peserta tugas akhir hingga laporan proposal ini terselesaikan dengan baik.
3. **Ibu Christy Vidiyanti, ST.MT** selaku Koordinator Perancangan Arsitektur Akhir yang mengkoordinasi Perancangan Arsitektur Akhir sehingga dapat berjalan dengan baik.
4. **Staff Universitas Mercubuana** yang bertugas sebagai TU Teknik Arsitektur. Terima kasih atas masukan, saran dan jasanya untuk membantu kelancaran proses PAA ini.
5. Teman-teman saya, Arsitektur Angkatan 2012 khususnya ,**Serta Kerabat saya dan teman – teman seperjuangan.** Terimakasih untuk masukan, saran, suport, bantuan dan waktunya selama penyusunan laporan perancangan ini.
6. **Teman-teman TA 2019 dan seluruh Peserta TA lainnya,** yang telah berjuang bersama dalam melaksanakan seluruh kegiatan didalam mata kuliah perancangan arsitektur akhir.
7. Terima kasih untuk pihak-pihak lain yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.



UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Jakarta, 9 September 2019

Penulis,